



SBB-Cargolok vor Fussballfansonderzug

Am 25. Oktober 2018 verkehrte ein Fussballfanzug von Bayer Leverkusen nach Zürich. Der von der deutschen Centralbahn organisierte und durch WRS beförderte Zug wurde mit einer gemieteten Re 482 019-7 bespannt.



Herbstfahrt über den Oberalppass

Am 6. Oktober 2018 fand eine weitere historische Fahrt der MGBahn historic statt. Die Fahrt mit der Ex-FO HGe 4/4' 36 und den DFB-Wagen führte von Andermatt nach Disentis und zurück.



Und sie fahren und fahren ...

Totgeglaubte leben länger: So lange die neuen Twindexx-Züge der SBB nicht ins Rollen kommen, so lange können auch EW-I-Pendelzüge beobachtet werden, wie hier am 1. November 2018 bei St-Saphorin mit zwei Re 420.